

Der aktuelle QTTR-Wert

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 04. März 2013 um 14:08 Uhr -



Bereits am 11.02.2013 war der Stichtag für den jüngsten QTTR-Wert, der alle Spieler, die in click-tt erfasst sind, in die bereits bekannte Rangliste einteilt. Auch beim TuS Dichtelbach haben sich einige Werte verändert. Gegen Ende Februar wurde dann auch die neue Rangliste veröffentlicht. Nun ist sie hier auch auf den Seiten von tt-dichtelbach.de einsehbar. Um auf die neue TuS-Rangliste zu gelangen, muss auf der Startseite der Homepage in der rechten Spalte das entsprechende Bild angeklickt werden.